
Acta de la Junta de Distrito Norte
Sesión: Ordinaria

Fecha: 22 de diciembre de 2022

Expediente: JDN/2022/8
El presente documento es un acta, incorporada al libro de actas correspondiente con la numeración señalada al margen. La 
fecha de firma del documento puede ser posterior a la fecha de la sesión o la de aprobación del acta.

 

ASISTENTES

- Francesc Mezquita Patuel.
Presidente.
- Pilar Escuder Mollón.
Vicepresidenta.
- José Luis Sierra Bellés.
Vocal AAVV Primer Molí.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Vecino Grupo Municipal Socialista.
- Domingo Giménez Renau.
Vocal AAVV Segón Molí.
- Juan Luis Saura Vilar-
Vocal vecino Grupo Municipal Popular.

MIEMBROS AUSENTES: 
(*) Excusan Asistencia

Clemente Agost Maner (*)
Laura Rubert Avinent (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Lledó Navarro i Centelles (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)

HORA DE INICIO: 18:35
HORA DE FIN: 18:55
 
De  acuerdo  con  la  convocatoria,  la 
sesión se celebra Primer Molí
 
Presidencia:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretario/a: 
Dolores Benitez Guerrero
 
Reunidos en  la  fecha  señalada  en  el 
encabezamiento los/as miembros de la 
Junta del Distrito Norte se procedió al 
examen de los siguientes asuntos.

Por el Presidente Ilmo. Señor Teniente de Alcalde, Francesc Mezquita Patuel, comprobado 
el “quorum” de asistencia, se procede a iniciar la sesión.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior de la Junta del Distrito celebrada el día 10 
de noviembre de 2022.
No manifestándose ninguna observación al acta se declara aprobada por asentimiento. 

2. Ruegos y preguntas.

2.1 Ruego del vocal AAVV Primer Molí:
- El Sr. Sierra ante la respuesta de Movilidad:
“Respecto a la solicitud de ampliar el tiempo de paso para el peatón del cruce semaforizado de  
la  calle  San Roque  con las  calles  Cerdán  de Tallada  y  Gibraltar,  efectuadas  las  oportunas  
comprobaciones, la fase para peatones del referido cruce es de 18 segundos de verde más 3  
segundos de intermitencia en ámbar, tiempo que se considera adecuado respecto a la distancia 
a recorrer”

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
Q

XX
Q

6E
C

R
F2

LX
7R

ZX
5W

ZM
FD

D
T 

| V
er

ifi
ca

ci
ón

: h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 1

 d
e 

4 



Indica su disconformidad, cree que se debe tener en cuenta a las personas con movilidad 
reducida. Ese tiempo es totalmente insuficiente para cruzar sino vas muy deprisa. Ruega 
que se intente modificar para dar prioridad a los peatones.

- El Sr. Sierra indica que los nuevos aparcamientos en batería en la calle Calderón de la 
Barca,  al  obligar  aparcar  “de  cara”  son  peligrosos.  No  hay  visibilidad  para  salir  del 
aparcamiento.  Si  tienes que cargar  o  descargar,  el  peatón tiene peligro  por  estar  en la 
calzada. Propone que se cambie la señalización horizontal para que los vehículos aparquen 
hacia atrás.

2.2 Ruego del vocal AAVV Tossal Gros:
El  Sr.  Aparici  reitera  la  necesidad  de  asfaltar  TODO  el  Camí  Collet.  Adjunta  plano  y 
fotografías.

En relación con la contestación sobre cables en el Camí Mestrets:
“El  Sr.  Aparici  indica  que en el  Camí Mestrets  hay cables  rotos  y  sueltos,  posiblemente  de  
Telefónica.

- Se realizará inspección para verificar el estado de los cables y su propiedad”

Indica que no se ha realizado ninguna actuación. Los cables siguen rotos y sueltos.

En relación con las contestaciones sobre limpieza:

“- Solicita la limpieza y desbroce de la parcela que hay detrás del depósito del agua en el Tossal  
Gros, es de propiedad municipal.
- Se pasa a la brigada rural para su gestión.
- Solicita la limpieza de malas hierbas del solar de la asociación.
- Se pasa la orden a la empresa de jardinería”

Indica que no se ha efectuado ninguna actuación.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data:  22 de desembre de 2022

Expedient: JDN/2022/8
El present document és una acta, incorporada al llibre d'actes corresponent amb la numeració assenyalada al marge. La 
data de signatura del document pot ser posterior a la data de la sessió o la d'aprovació de l'acta.

ASSISTENTS

- Francesc Mezquita Patuel.
President.
- Pilar Escuder Mollón.
Vicepresidenta.
- José Luis Sierra Bellés.
Vocal AAVV Primer Molí.
- David Aparici Cervera.
Vocal AAVV Tossal Gros.
- Asensio Magraner Sanchis.
Veí Grup Municipal Socialista.
- Domingo Giménez Renau.
Vocal AAVV Segón Molí.
- Juan Luis Saura Vilar.
Vocal veí Grup Municipal Popular.

MEMBRES ABSENTS: 
(*) Excusan Assistèencia

Clemente Agost Maner (*)
Laura Rubert Avinent (*)
Vicente Manuel Vidal Safont (*)
Francisco Cabañero Catalán (*)
Lledó Navarro i Centelles (*)
Mónica Sanmiguel Martí (*)

HORA D'INICI: 18.35
HORA DE FI: 18.55
 
D'acord amb la convocatòria, la sessió 
se celebra Primer Molí
 
Presidència:
Francesc Mezquita Patuel.

Secretari/a: 
Dolores Benitez Guerrero
 

Reunits  en  la  data  assenyalada  en 
l'encapçalament els/as membres de la 
Junta  procedeixen  a  l'examen  dels 
següents assumptes.

Pel  President  Il·lm.  Senyor  Tinent  d'Alcalde,  Francesc  Mezquita  Patuel,  comprovat  el 
“quòrum” d'assistència, es procedeix a iniciar la sessió.

1. Aprovació de l'acta de la sessió anterior de la Junta del Districte celebrada el dia 10 
de novembre de 2022.
No manifestant-se cap observació a l'acta es declara aprovada per assentiment. 

2. Precs i preguntes.
2.1 Pregue del vocal AAVV Primer Molí:
- El Sr. Sierra davant de la resposta de Mobilitat:
“Respecte  a  la  sol·licitud  d'ampliar  el  temps  de  pas  per  al  vianant  de  l'encreuament 
semaforizado  del  carrer  Sant  Roque  amb  els  carrers  Cerdán  de  Tallada  i  Gibraltar, 
efectuades les oportunes comprovacions, la fase per a vianants del referit encreuament és 
de 18 segons de verd més 3 segons de *intermitencia en ambre, temps que es considera 
adequat respecte a la distància a recórrer”
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Indica  la  seua  disconformitat,  creu  que  s'ha  de  tindre  en  compte  a  les  persones  amb 
mobilitat reduïda. Aqueix temps és totalment insuficient per a creuar sinó vas molt de pressa. 
Prega que s'intente modificar per a donar prioritat als vianants.

- El Sr. Sierra indica que els nous aparcaments en bateria al carrer Calderón de la Barca, en 
obligar aparcar “de cara” són perillosos. No hi ha visibilitat per a eixir de l'aparcament. Si has 
de carregar o descarregar, el vianant té perill per estar en la calçada. Proposa que es canvie 
la senyalització horitzontal perquè els vehicles aparquen cap endarrere.

2.2 Pregue del vocal AAVV Tossal Gros:
- El Sr. Aparici reitera la necessitat d'asfaltar TOT el Camí Collet. Adjunta pla i fotografies.

- En relació amb la contestació sobre cables en el Camí Mestrets:
“El Sr. Aparici indica que en el Camí Mestrets hi ha cables trencats i solts, possiblement de 
Telefónica.
- Es realitzarà inspecció per a verificar l'estat dels cables i la seua propietat”

Indica que no s'ha realitzat cap actuació. Els cables continuen trencats i solts.

- En relació amb les contestacions sobre neteja:
“- Sol·licita la neteja i desbrossament de la parcel·la que hi ha darrere del depòsit de l'aigua 
al Tossal Gros, és de propietat municipal.
- Es passa a la brigada rural per a la seua gestió.
- Sol·licita la neteja de males herbes del solar de l'associació.
- Es passa l'ordre a l'empresa de jardineria”

Indica que no s'ha efectuat cap actuació.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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